

Pour diffusion immédiate

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

17^e édition des Grands Prix du Design Brossard remporte le Grand Prix du Public!

BROSSARD, 8 novembre 2024 – La Ville de Brossard est fière d'annoncer que son projet de réaménagement du boulevard Saint-Laurent et de la place Saint-Charles s'est vu récompensé du Grand Prix du Public lors de la 17^e édition des Grands Prix du Design, le 6 novembre dernier.

Ce projet est le fruit d'une démarche participative exceptionnelle par le biais de laquelle nous avons conçu un aménagement qui reflète la volonté populaire, dans le respect des réalités budgétaire et de terrain.

Le concept, élaboré en collaboration avec la firme AECOM, était déjà récipiendaire de la Certification Argent dans les catégories Concept en paysage et Projet d'aménagements municipaux.

« C'est un immense honneur pour la Ville de Brossard de recevoir le Grand Prix du Public. Toute distinction est agréable à recevoir, mais lorsque celle-ci est le résultat des votes provenant de citoyennes et de citoyens, en particulier pour un projet dans lequel il était important pour nous de les impliquer, c'est d'autant plus gratifiant! Je tiens à remercier et à féliciter nos employés qui ont travaillé avec cœur sur le projet de réaménagement du boulevard Saint-Laurent et de la place Saint-Charles. Un merci tout particulier également aux Brossardoises et aux Brossardois qui ont pris le temps de voter afin de nous permettre de recevoir cette reconnaissance. » a déclaré la mairesse de Brossard, Doreen Assaad.

Un projet durable et innovant

Rappelons que le réaménagement du boulevard Saint-Laurent et de la place Saint-Charles mise sur la présence de davantage d'espaces verts, sur une mobilité plus efficace et sécuritaire pour tous les usagers. Il vise également à améliorer l'accès au fleuve Saint-Laurent par l'ajout d'une promenade verte le long des berges.

– 30 –